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Zitat von Hamburger Clubfan 

Ja, aber wenn wir nun vielleicht nur Wenige ( evtl. Gärtner ) haben, die den Sprung
schaffen könnten ?

So ein NLZ rechnet sich nicht in 1 - 2 Jahren, sondern über einen längeren Zeitraum.

Wenn, sagen wir, in 5 Jahren 2 Nachwuchskräfte Stammspieler der BL werden, ist das
ein guter Schnitt für einen Verein.

Langfristig hat sich so ein Jugendkonzept immer gerechnet, nur fehlt hier wohl einigen
Usern die Geduld und es geht nicht schnell genug !

Nicht alle 1 - 2 Jahre hat man so wirkliche Hochkaräter im Nachwuchsbereich......

Und Chessserio, jetzt bitte nicht böse sein, aber ich frage mich manchmal, warum
Kaiserlautern beim Vertragsangebot für Klement so zögerlich war....wenn er so ein
begnadetes Nachwuchstalent war, dann zögere ich doch nicht und nehme ihn sofort
unter Vertrag.

Übrigens - Korczowski kommt auch aus dem Jugendbereich und hat hier schon ein paar
kleine BL-Einsatzzeiten gehabt.....das ist mehr als die jungen Spieler, in der Regel, in
dem Alter haben. Ich wette, er ist weniger unzufrieden als Chesserio !

Ich habe nichts, aber auch gar nichts, gegen talentierte Nachwuchsspieler.....und gegen
junge, talentierte Techniker sowieso nichts.
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Nur, ich wiederhole mich jetzt gebetsmühlenartig, nicht jeder schafft den Sprung
sofort.....vielleicht gibt es noch körperliche Defizite usw. usw.

Die Trainer sind doch nicht blöde.....glaubt ihr, die würden einem überragenden Talent
ala Götze hier in Nürnberg den Weg verbauen ?

Vielleicht sind unsere Jungen, schlicht und einfach, noch nicht so weit.....sie können
aber immer noch den Sprung schaffen.

Habt doch einfach mal etwas mehr Geduld und Vertrauen in Trainer und Management !

Selten hat ein Club-Trainer so oft bei Nachwuchsspielen zugeschaut und sich so
intensiv mit den Nachwuchsverantwortlichen ausgetauscht wie Hecking !

Das sind doch alle keine Blinden....!
Es muß Gründe haben, warum im Augenblick der Nachwuchs etwas stagniert !

Alles anzeigen 

Jeder hat nur wenige, es schaftt von einem Jahrgang in der Regel einer und bei uns aktuell
keiner. Wer war den der letzte Spieler der aus unserer Jugend stammt? Paulus?
Spieler wie Wollscheid und Gündogan kamen ja für die U23 oder den Profibereich und davon
sprach ich. Ansonsten alles richtige Punkte die du ansprichst und die gilt es zu hinterfragen.
Wo ist unser Ginter, Herrmann, (Götze), Kirchhoff usw.? Das hat auch wenig direkt mit Trainer
und Management zu tun, aber wenn man sich ständig wegen seinem NLZ auf die Schulter klopft
darf die Frage auch erlaubt sein warum es keiner in die Bundesliga schafft.
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